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第２３５３回 例 会 令和 3 年 3月 16日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 
 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「会員卓話」 

釜谷・川津・久保木・宮内会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 3 月 23日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「会員卓話」 澤田・澤部会員他 
 

  第 9回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「大新」 

夏目の堰（東庄町） 提供：金島 弘 様 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2352回例会(令和3年3月9日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日3月9日の上機嫌な言

葉を紹介させて頂きます。 

3月9日 

女の個性、というのが、なんでこうおしなべてみな同じ

に圧しつぶされるのか、オトナの女になれば、ちっとは

人とちがったことをして、そのちがいをたのしんだらい

い、と私は思うのだが、いかがなものであろうか。オト

ナの女の魅力は「個性」につきるのであって、それを発

揮するチャンスの一つは「手紙」である。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・グローバル補助金事業のWF（国際財団活動資金）か

らの上乗せ補助率の変更のお知らせ 

・地区大会ＲＩ会長代理歓迎晩さん会についてのお願

い 

・2021年米山記念奨学生世話クラブ決定のお知らせ 

     受領 

２・例会変更のお知らせより 

銚子ＲＣより 

3／10・17(水) 時間短縮12：30～13：05 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為  受領 

卓 話 

「息子の卒園式」         飯田 貴之 会員 

息子の卒園式を来週3／16に迎える事となりました。

その席で保護者代表の謝辞を務めます。 

コロナの影響で、多くの行事が中止や縮小、また保護

者が観覧出来なくなり、謝辞のスピーチをどうするか考

えているところですが、思い返せば、行事に観覧・応援

に行けなかった為に子供が頑張って報告してくれました。

会話が多くなっ

た事や当然です

が、1年・2年前

より上手に伝え

る力がついてい

る事に喜びを覚

えました。 

 

「銚子石物語」          石毛 正明 幹事 

3月20日頃に

アマゾンから

「銚子石物語」

という本が出版

します。 

国会議事堂や大

阪城は花崗岩で

つくられ、また

銚子でも石蔵や塀などが大谷石で作られていますが、地

元の犬吠埼で銚子石が採れていたことはあまり知られて

いません。 

 銚子では、神社やお寺の参道や階段、そして一般の民

家の土台や塀なども銚子石で作られていましたが、今そ

れらが急速に取り壊されて消滅の危機にあります。 

そんな貴重な銚子石を写真に収めて写真集として出版し

ました。皆さん是非買ってください。1,000 冊売れると

印税収入で元が取れる勘定になっています。注文はネッ

トのアマゾンからです。キンドルの電子書籍が 800円、

単行本が 1,540円で、翌日には手に届きます。よろしく

お願いします。 

最後に、石毛園子会長の実家の土手は、銚子石の石垣

で囲まれています。貴重な石垣ですので、是非これから

も残しておいていただきたいと思います。 

 

「私の希望」           石毛 園子 会長 

今日は、この

4 月からの私の

希望についてお

話いたします。 

現在、千葉県

税理士会の理事

を務めています

が、この3月で

その任を解かれます。研修部では、会員の業務の向上に
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資するための研修を計画・実施することが主な仕事でし

た。私自身税理士になってからは、極力研修会に参加し

てきましたが、1 回の研修で覚えているのは半分くらい

で何とも情けないものです。また、自分が知りたいもの

はその場限りの資料で間に合わせてしまいがちで、体系

的に覚えたいけど時間がなくて済ませていました。税理

士になったばかりのころに、相続税の実務研修を3か月

間、土曜日の午後に千葉に行き講義を受けました。その

時学んだことは、今でも実務に役立っています。 

千葉県税理士会では数校の大学と提携し、大学院の講

義を特別受講させてもらえる制度があります。今まで、

何度か受けてみようかと悩んでいましたが、来年度から

の講義の内容にひかれて推薦願を出してしまいました。

なんと、会長からの推薦の許可が出て後は大学に願書を

出して審査を受けて合格すれば晴れて入学？できる予定

です。コロナの影響で、前半の講義はWEB形式になるか

もしれませんが、この1年のうちに一度はその大学のキ

ャンパスに立ってみたいです。 

 
「最近の過ごし方」        石井 哲也 会員 

こんにちは、

緊急事態宣言が

延長され出かけ

るのもままなら

ない状況という

こともあり、最

近は YouTubeを

見る機会が増え

ました。YouTube にはさまざまな動画が公開されていま

す、内容は玉石混交で硬派から軟派なものまであります。

銚子が取り上げられているものも相当数あるようです。 

先日、ＮＨＫの番組で 40 年位前に放送されたもので

「小さな旅」という動画をみつけました。銚子電鉄にの

って旅をしたものですが、銚子駅で特急をおりた人の数

とか、通勤通学時に増結された銚子電鉄とか、当時の銚

子の勢いを感じました。外出や旅行のままならないおり、

幅広いジャンルの動画が公開されているので興味のある

分野を探してみるのも良いかもしれません。 

 

「ウォーキングを始めて」     泉川 徳士 会員 

 こんにちは。宮内勝利様のご冥福をお祈り申し上げま

す。非常に残念な思いです。 

宮内さんとは、古いおつきあいで、西小川町の住まいと

小浜町の工場の

地鎮祭をお願い

しまして、その

際、工場地とし

てはとても良い

条件がそろって

いると言ってい

ただきました。

本当に大変お世話になりました。 

 次に私事の話になりますが、一年ほど前に、立ち上が

ったりする動きが、とても困難でした。足や腰が痛くな

り、ウォーキングを始めました。雨の日以外、ほぼ毎日、

40分ほど歩いています。歩いてみると、とても周りの人

の歩く速さが早く、私もついていけないほどでしたが、

歩き始めて一年程たちますが、足と腰の状態が良くなり

ました。今後もずっと続けて行きたいと思います。 

皆さんも健康のために、ウォーキングを始めてみては

いかがでしょうか。 

 

四つのテスト 

職業倫理について世界で最も広く印刷され、引用され

ている文章の一つに、ロータリーの「四つのテスト」が

あります。これは、1932年にロータリアンのハーバード」．

テイラーが、当時破産の危機に直面していたシカゴのク

ラブ・アルミニウム社の経営を引き受けるよう要請され

た時に創案したものです。経営難のこの会社を救う方法

を模索していたテイラーは、従業員全員が仕事において

守るべき24単語の倫理規定をつくりました。この「四つ

のテスト」が販売、生産、宣伝、業者・顧客関係におけ

る指針となり、この会社は倒産の難を逃れましたが、そ

れはこのシンプルな哲学に負うものでした。 

 ハーバード・テイラーは1954－55年度の国際ロータリ

ー会長となりましたが、この四つのテストが 1943年にロ

ータリーに採用され、その後、100力国語以上に翻訳さ

れ、何千もの形で発行されてきました。このメッセージ

はすべてのロータリアンが知り、守るべきものです。 

「言行はこれに照らしてから」  
   1. 真実かどうか、 
   2. みんなに公平か、 
   3. 好意と友情を深めるか、 
   4. みんなのためになるかどうか。 

（ロータリーのいろはより） 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

飯田貴之君 
息子が来週 3／16に卒園式を迎えます。 

 詳しくは本日の卓話でお話しします。 
 

Ｒ財団 資金モデルの変更について 

ロータリー財団は、グローバル補助金における需

要と供給のバランスを図ることを目的に、方針上の

変更を承認しました。この変更は、2021年7月1日か

ら有効となります。  

1. ポリオプラスへの地区財団活動資金（DDF）の寄

贈に対しては、国際財団活動資金（WF）から、100％

ではなく、50％が上乗せされる。 ビル＆メリン

ダ・ゲイツ財団からは今後も、2倍額が上乗せされ

ます（上乗せの対象となるロータリーからの金額

は毎年5000万ドルまで）。  

2. グローバル補助金のためのDDFに対するWFからの

上乗せが、80％に引き下げられる。 WFが枯渇しな

い限り、2021年5月31日まで(奨学金に限り6月30

日まで）に提出され、6月30日までに承認された申

請書に対しては、引き続きDDFに100％が上乗せさ

れます。今年度に承認されなかった申請書は、調

達資金に調整を加えた上で再提出する必要があり

ます。6月30日までに提出され、承認されたグロー

バル補助金‐奨学金の申請書については、これま

で通りWFから100％の上乗せを受けられます。  

3. 年次基金（シェア）寄付の5％が、運営費として

WFとDDFから均等に差し引かれる。  

現在は、年次基金（シェア）への寄付は、50％が

DDF、45％が WF、5％が運営費となっています。2021

年 7 月 1 日より、47.5％が DDF と WF、5％が運営

費となります。 

4. ＤＤＦの未使用額を繰越しできるのは5年間のみ

となる。 2026年7月1日より、5年以上前のDDFの未

使用額は、地区の翌年のDDFには繰り入れられず、

地区の指定に基づき、ポリオプラス、重点分野の

ための恒久基金、ロータリー平和センター、災害

救援基金、WFのいずれかとして使用されます。 

2026年7月に再指定の対象となるのは、2021年7月

繰越し分つまり2020-21年度DDFの未使用額です。  

（財団ＮＥＷＳより） 
 
 
  前 回 の 例 会 （３／９） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

２月１６日        確定出席率  ７７．７８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ   

釜谷君            （3/12交通安全説明会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ４１，３４７－ 

小 計 ￥  １，５５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１１９，９８０－ 

小 計 ￥ １３，０００－ 


